



Dem Bewerberstab des steirischen Landesfeuerwehrverbandes gehören aus dem Bezirk Bruck an der Mur zur Zeit **18 Bewerber** an.

Tätigkeiten 2010 :

Am **18.02.2010** fand eine Besprechung mit OBR Reinhard Leichtfried über den Nachfolger von HBI Markel Otto als Leiter des Berechnungsausschusses „A“ bei den Bezirksleistungsbewerben statt. Es wurde OBI Thomas Bröderbauer von der FF-Mariazell für diese Funktion vorgeschlagen und von OBR Leichtfried auch ernannt. OBI Thomas Bröderbauer ist bei den Landesleistungsbewerben als Bewerber im Berechnungsausschuss „B“ tätig.

Am **19.04.2010** wurde für alle Bewerber des Löschanriffes aus dem Bezirk Bruck an der Mur im Schulungsraum der BtF. Veitsch-Radex, Werk Breitenau, eine Bewerberschulung durchgeführt. Anwesend dabei waren auch der Bezirksbewerbsleiter des Bezirkes Mürzzuschlag mit Kameraden, welche ebenfalls bei den Bewerben als Bewerber im Löschanriff tätig sind. Dabei wurden die Bewerbungsbestimmungen detailliert erörtert und Fehleranalysen durchgeführt. Im Anschluss wurden die Bewerber für die Bezirksleistungsbewerbe in Tragöb, sowie in Mürzsteg und auch für die Hochschwab-Trophy der FF-St. Ilgen eingeteilt

Am **24.04.2010** fand in Lebring die jährliche Bewerberschulung für alle Bewerber im Löschanriff aus der Steiermark statt. Während die Hälfte der teilnehmenden Bewerber im Lehrsaal theoretischen Unterricht hatte, praktizierten die anderen Teilnehmer den praxisbezogenen Löschanriff im Schulhof. Stationswechsel war nach jeweils 2 Stunden.

Bewerbe 2010 :

Am **12.06.2010** wurde in Tragöb der diesjährige Bezirksleistungsbewerb des Bezirkes Bruck an der Mur durchgeführt. Daran haben sich 10 Gruppen aus dem eigenen Bezirk und 1 Gruppe aus einem anderen Bundesland mit Erfolg beteiligt. Parallelbewerb wurde auf Wunsch des Veranstalters keiner durchgeführt, daher wurde nur ein Bewerberteam nominiert.



Am **05.06.2010** fand in Mürzsteg der Bezirksleistungsbewerb des Bezirkes Mürzzuschlag statt. (16 Bewerbungsgruppen) Vom Bezirk Bruck an der Mur waren 4 Bewerber im Löschanriff eingesetzt.

Da die Bezirke Bruck an der Mur, Leoben und Mürzzuschlag nur über ein Bewerbungsgerät verfügen, müssen die Termine der Bezirksleistungsbewerbe aufeinander abgestimmt werden. Wenn es dabei eine Terminkollision gibt, so ist eine Feuerwehr gezwungen, die für den Bewerb erforderlichen Geräte bei Nachbarfeuerwehren des jeweiligen Bezirkes auszuleihen. Dies ist oft sehr schwierig, da die Einheitlichkeit der Geräte nicht immer gewährleistet ist. (Kupplungsschlüssel, Saugkörbe, Länge der Druckschläuche usw.)

Wenn vom Landesfeuerwehrverband Bewerbungsgeräte erneuert bzw. ausgeschieden werden, so müsste es doch möglich sein, für einige Bezirke Bewerbungsgeräte zu bekommen.

Auf Grund der bereits seit Jahren rückläufigen Teilnehmerzahlen bei Bezirksleistungsbewerben, wurde von unserem Bezirksfeuerwehrkommandanten OBR. Reinhard Leichtfried und dem neu gewählten Oberbrandrat Manfred Harrer aus dem Bezirk Leoben beschlossen, dass der Bezirksleistungsbewerb gemeinsam am **11.06.2011 in Mautern** im Bezirk Leoben mit Vergabe der FLA in BRONZE durchgeführt wird.

Beim Landesleistungsbewerb am **26.06.2010 in St. Margarethen a.d. Raab** nahmen insgesamt **373 Bewerbungsgruppen** teil. Vom Bezirk Bruck an der Mur beteiligten sich lediglich **5 Feuerwehren** mit **7 Bewerbungsgruppen**. Hervorzuheben ist nur der **3. Rang der FF.St.Ilgen** in der Klasse Silber B.

Ich appelliere an alle **33 Feuerwehren** des Bezirksfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur, an diesem für die Basisausbildung so wichtigem Bewerb teilzunehmen. Der Erwerb des silbernen Leistungsabzeichens ist ein Meilenstein in der Grundausbildung und sollte von jeder Feuerwehr forciert werden.

Am **13.11.2010** fand in Frohnleiten, dem Austragungsort des Landesfeuerwehrtages und Landesleistungsbewerbes 2011, eine Arbeitskreistagung mit den Bezirksbewerbsleitern und den Leitern der Ausschüsse statt. Es wurden dabei die Ereignisse und auch die Fehler aufgezeigt, die bei solchen Großveranstaltungen zu Tage treten, die man aber während der Veranstaltung nicht mehr beeinflussen kann.

Für den Landesleistungsbewerb am **18.06.2011 in Frohnleiten** wurden neue Vorschläge eingebracht und diskutiert, um zukünftig bereits im Vorfeld auf heikle Dinge Einfluss nehmen zu können. Im Anschluss wurden für alle im Jahre 2011 stattfindenden Bezirksleistungsbewerbe die Bezirksbewerbsleiter, die Bewerbungsleiterstellvertreter und die jeweiligen Hauptbewerber eingeteilt.

Als Bezirksbewerbsleiter möchte ich mich auf diesem Wege bei allen Bewerberkameraden für die kameradschaftliche Unterstützung und Mitarbeit bei den Bezirksleistungsbewerben recht herzlich bedanken.

Ein großes Lob auch an die FF-Tragöb und ihre Kameraden für die Durchführung des Bezirksleistungsbewerbes am **12.06.2010**, sowie für die gute und gewissenhafte Vorbereitung dieser Veranstaltung.

Bezirksleistungsbewerb 2011: 11.Juni in Mautern (LE)

Ich freue mich auf diese Veranstaltung und verbleibe mit einem kameradschaftlichen „Gut Heil!“

